ALVA (\

Groupe DELAMBRE SARIAGroup

ENGAGEMENT ALVA
Sedex member S000000032931

La société ALVA SAS s’est engagée dans une démarche visant a améliorer
la responsabilité sociétale de I'entreprise sur toute la chaine d'approvisionnement.
Nous sommes pour cela engagés avec plusieurs autres grands groupes industriels,
rassemblés sur le forum SEDEX.

Nous vous invitons a vous enregistrer sur ce forum (www.sedex.org.uk), ce
qui vous permettra de renseigner vos informations et de prendre connaissance de
notre engagement en tant que membre SEDEX.

Pour toute question, vous pouvez interroger votre contact ALVA habituel.
Nous vous remercions de votre contribution et comptons sur vous pour vous
engager dans notre politique de responsabilité sociale.

The company ALVA SAS is committed in an effort to improve the social
responsibility of the company throughout the supply chain. We are committed to it
with several other industrial groups, gathered on the SEDEX forum.

We invite you to register on this forum (www.sedex.org.uk), allowing you to
enter your information and be aware of our commitment as a member of SEDEX.

For any questions, you can ask your contacts ALVA. Thank you for your
contribution and rely on you to engage in our social responsibility policy.
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